

Delémont, le 24 juin 2013

## Interpellation

### ZARD – INNODEL – CREAPOLE : Un projet porteur ou un formidable gâchis ?

Lancé il y a une quinzaine d'année, le projet de la ZARD devait permettre l'implantation de nouvelles entreprises créatrices d'emplois à haute valeur ajoutée dans le secteur des nouvelles technologies biomédicales.

Force est de constater qu'il ne se passe toujours pas grand-chose dans ce secteur, malgré des investissements votés en 2006 à hauteur de 5 millions, dont environ 2 millions à charge de la commune de Delémont. A l'époque, on nous promettait que des entreprises bâloises n'attendaient que l'opportunité d'avoir un terrain, constructible dans ce secteur. Puis, on nous a dit qu'il fallait construire un bâtiment et qu'à ce moment-là elles viendraient s'implanter. Mais aujourd'hui, nous ne voyons toujours rien venir.

Dès lors nous aimerions savoir :

- Quelles sont les perspectives de voir enfin des entreprises répondant aux critères initiaux s'installer dans la Zard ?
- Comment explique-t-on qu'aujourd'hui aucune entreprise ne s'y soit implantée?
- Les critères initiaux ont-ils été mal évalués ?
- Les démarches de prospections menées notamment par Créapole ont-elles été faites correctement ?
- Comment explique-t-on que Créapole puisse facilement remplir les autres zones d'activité dont elle a la charge (Porrentruy et le Noirmont) et peine tant à trouver les entreprises susceptible de venir à s'implanter dans la ZARD?
- Quel est montant total qui a été investi dans la ZARD ?
- Quelle est la part communale ?
- A combien s'élèvent les frais de fonctionnement du bâtiment (chauffage, entretien, surveillance...)?

Groupe CS-POP-Verts  
Didier Nicoulin